

Primeau, Josée (BAPE)

Lévis

6211-04-004

De:
Envoyé: 26 janvier 2007 13:53
À: PER_INFO_Rabaska (BAPE)
Objet: projet Rabaska

Projet Rabaska, Implantation d'un port et d'un terminal Méthanier à Lévis.

Présenté par Denis Guay, 24 janvier 2007

Je me présente, Denis Guay, j'ai 50 ans et je demeure dans la Beauce, ma belle-soeur et mon beau-frère demeure à moins de 1,8KM du site visé par RABASKA.

Je suis contre le projet Rabaska car je trouve que l'installation de ce port va détruire l'attrait touristique sur le bord du fleuve que ce soit à Lévis, sur l'Ile d'Orléan et même Québec. Quand je vais chez mon beau-frère je me trouve dans un coin de paradis sur terre sur le bord du fleuve avec toute la tranquillité et la beauté que le fleuve peut nous apporter. Si il vient qu'à y avoir un port méthanier, adieu la tranquillité, la plaisance et l'attrait touristique. Nous serons dans une aire industrielle avec tous les inconvénients que celà comprend. Le port méthanier ne devrait jamais être installer dans une ville à proximité des résidences de plusieurs familles. Il faut penser aussi à l'environnement, comme dirait le gouvernement si il veut avoir de la suite dans ses idées.

JE SUIS CONTRE LE PROJET RABASKA A LEVIS